

---

## E i n l e i t u n g.

---

An einem schönen Wintertage — es war kurz vor dem lieben heiligen Weihnachtsfeste — wo die Sonne zwar nicht mehr erwärmend und belebend, aber doch hell und freundlich von einem wolkenlosen Himmel herabschien, kam Emma von einem Spaziergange nach Hause, den sie mit ihrem Bruder Fritz gemacht hatte; denn die Eltern dieser Kinder, welche mit Recht sehr viel auf die Erhaltung der Gesundheit ihrer Lieben hielten, sahen es gern, wenn sie bei schönem, klarem Winterwetter einen Spaziergang machten.

An diesem Tage nun begünstigte Alles einen solchen, denn nicht nur war das Wetter vortreflich, sondern Fritz und Emma hatten auch frei, weil es eben ein Festtag war.

Sie kamen zwar mit etwas rötheren Nasen,  
Neue Erzählungs-Abende 2c. A